

Linde Täuschung

Sonntag, 20. Oktober 2013

Monika Lindner, Jahrgang 1944, ORF-Generaldirektorin von 2001-2006, ist in die Politik eingestiegen. Sie kandidierte auf der Liste der neuen Partei Team Stronach, entschied aber, aus der Partei auszutreten, weil das Vorhaben dieser Partei, sie als Speerspitze gegen „das System ORF, Raiffeisen und Pröll“ (Klubobmann Robert Lugar), für sie unannehmbar war. Sie gab ihr Mandat jedoch nicht zurück, sondern entschied, als „wilde“ Abgeordnete in den Nationalrat zu ziehen.

Kolumne „Wort zum Sonntag “ von Haimo L. Handl, 20. 10. 2013